

„Vom Gäulsgraben zur Viehweide“

Straßen- und Flurnamen und ihre Bedeutung



Adam Schrod gibt Erläuterungen zu seinem Ortskernmodell

lautete das Motto unseres diesjährigen Neujahrspaziergangs. Bereits in dritter Folge hatte unser Ortskernkenner Reinhard Berker wieder viel Neues vom Alten zu berichten gewusst. Stellenweise bis zu 40 Zuhörer lauschten interessiert an den historischen Stationen den spannenden Erzählungen.



Am Gäulsgraben und auf der Gänseweide

Vom Rathausvorplatz ging es am Trinkbrunnen vorbei zum Gäulsgraben auf die ehemalige Gänseweide, das ist jener Bereich, auf dem sich heute der Skulpturenpfad befindet. In der Grabenstraße, früher verlief hier ein Wassergraben um den alten Ortskern, erklärte Reinhard Berker an einer unverputzten Scheune die unterschiedlichsten Baumaterialien. Dabei lernten die Teilnehmer, dass man „Russen“ die besonders schwarz und sehr hart gebrannten Backsteine nennt, die vornehmlich für Stürze oder Rundbögen Verwendung fanden.

Herausgeber: Sprecher der Interessenvertretung



Beinahe alle früher verwandten Gesteinsformen sind hier zu sehen

Die Führung endete an der früheren Viehweide. Danach klang die gelungene Zeitreise im Gasthaus zum Löwen bei einem gemütlichen Beisammensein aus. Fortsetzung folgt.

Zweite Vortragsveranstaltung

In Kooperation mit dem Verein Bürger für Sicherheit in Rödermark bietet die Interessengemeinschaft ihren Mitgliedern, Freunden und interessierten Bürgern eine weitere Vortragsveranstaltung an.

Am 7. März 2012, lädt die Interessengemeinschaft zu einer weiteren Vortragsveranstaltung ein.

„Sicherheit rund um Haus und Wohnung“ lautet das Thema.

Haussicherheit – Rundumsicherheit von A – Z, Haustür- und Telefongeschäfte, Verhaltensregeln gegenüber Betrügnern

Beginn: 19.00 Uhr im Gasthaus zum Löwen, Großer Saal

Der Eintritt ist frei, Gäste sind gern gesehen

Workshop Klimaschutz der Stadt

Die Interessenvertretung war der Einladung des Magistrats und des Bürgermeisters gern gefolgt und hatte sich aktiv an dem Workshop am 14. Januar beteiligt. Damit leistet die Interessengemeinschaft ihren Beitrag an der Zukunftsgestaltung unserer Stadt. Von besonderem Interesse war für uns das Thema „Energiesparen vom Keller bis zum Dach“.

Vormerken:

Die Mitgliederversammlung 2012 findet am 23. März 2012 statt. Einladung folgt.